
 

 

 
 

会 議 録 

場 所 市役所 10階 委員会開催室 

参加者 参加者 ：市長、副市長、山形市農業委員会 会長、山形市農業協同組合 代表理事組合長、

山形農業協同組合 代表理事組合長、女性農業者、山形大学農学部 教授、やま

がた農業支援センター 常務理事、山形市土地改良区連合会 会長、東京青果株

式会社 常務取締役（オンライン） 

事務局 ：農林部長、農政課長、農村整備課長、農政課長補佐、農政企画係長、営農改善係

長、農産係長、就農・経営支援係長、６次産業推進係長、 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞ  ー ：JA全農山形 山形・置賜地区担当次長、山形市土地改良区連合会 事務局長 

 

○市長より 

 本日は、ご多用のところ第２８回山形市農業戦略本部会議にご出席をいただき、誠にありがとうご

ざいます。 

さて、昨年は、記録的な暑さと少雨により、水稲の枯れ上がりをはじめ、野菜、果樹の生育停滞、着

色不良など農作物に大きな影響を及ぼし、生産者の皆様におかれまして大変なご苦労をなされたかと

思います。 

また、この冬の暖冬少雪により、農作物の生育が早まると予想されており、さくらんぼをはじめと

する果樹の凍霜害のリスクが高まっている 状況です。 

今後も、農業関係団体の皆様と連携しながら、凍霜害を未然に防止するため、生産者への呼びかけ

を強化するとともに、生産の安定化と農業振興のための効果的な施策を展開して参りたいと考えてお

ります。 

本日の本部会議では、『山形市農業産出額等調査研究の報告について』や、『令和６年度山形市予算

案について』など６項目についてそれぞれご報告申し上げ、その後『（仮称）さくらんぼトレーニング

ファーム（果樹園地  円滑継承事業)について）』及び『「紅花」の山形市戦略農産物への追加につい

て』を討議いただきます。 

将来にわたり山形市の持続可能な農業振興を図る上で、いずれも重要な内容でありますので、皆様

には忌憚のないご意見を賜りますようお願い 申し上げ、挨拶といたします。 

本日は、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

１ 議題 

 

【討議事項】 

  『山形市農業産出額等調査研究の報告について』 

『令和６年度山形市予算案について』 

『令和７年度山形市重要事業要望項目について』 

『水田活用の直接支払交付金５年水張り問題の対応状況について』 

『農業経営基盤強化促進法に基づく地域計画の進捗状況について』 

『農地集約化推進モデル事業の取組状況について』 

【討議事項】 

  『（仮称）さくらんぼトレーニングファーム（果樹園地円滑継承事業)について）                    

  『「紅花」の山形市戦略農産物への追加について』    

_________________________＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 
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討議事項】 

  『山形市農業産出額等調査研究の報告について』 

    〇農政課長より、資料に基づき説明があった。 

 

『令和６年度山形市予算案について』 

  〇農政課長より、資料に基づき説明があった。 

 

『令和７年度山形市重要事業要望項目について』 

  〇農政課長より、資料に基づき説明があった。 

 

『水田活用の直接支払交付金５年水張り問題の対応状況について』 

  〇農政課長より、資料に基づき説明があった。 

 

『農業経営基盤強化促進法に基づく地域計画の進捗状況について』 

  〇農政課長より、資料に基づき説明があった。 

 

『農地集約化推進モデル事業の取組状況について』 

〇生産者より取組状況報告 

〇農政課長より、資料に基づき説明があった。 

 

【討議事項】 

  『（仮称）さくらんぼトレーニングファーム（果樹園地円滑継承事業)について） 

    〇農政課長より、資料に基づき説明があった。                    

   

『「紅花」の山形市戦略農産物への追加について』 

    〇農政課長より、資料に基づき説明があった。  


